

Nutzung der Rampe freigegeben

Eichwalde



Stufenfreie Unterquerung des Bahnhofs

Wir arbeiten derzeit mit Hochdruck daran, die Arbeiten am Bahnhof Eichwalde abzuschließen. Als ein weiterer kleiner Schritt sind Arbeiten an den Treppen vorgesehen. Dafür müssen wir die Treppen zur Personenunterführung sperren. Ab dem **1. Dezember** steht Ihnen daher mit temporären bauzeitlichen Einschränkungen die **stufenfreie** Rampe zur Unterquerung des Bahnhofs zur Verfügung. Bitte beachten Sie die geänderte Wegeführung.

Der Zugang auf der östlichen Seite erfolgt in Höhe August-Bebel-Allee / Bahnhofstraße.

Der Zugang auf der westlichen Seite erfolgt in Höhe Heinrich-Heine-Allee / Schulzendorfer Straße.

Der Mittelbahnsteig ist weiterhin von östlicher Seite über die Treppen zu erreichen. Rückfragen und Hinweise nehmen wir gerne unter der unten stehenden Kontaktadresse an.

